

**Recorta los cupones,
llena tu planilla y canjéala por
UN BOLETO ADICIONAL
para tener más posibilidades de
GANAR UN AUTOMOVIL
en la promoción de Aniversario.**

Planilla publicada el domingo 28 de octubre
y cupones del 29 de octubre al 9 de noviembre de 2018.
Canje de planillas de lunes a viernes de 9:00 A.M. a 5:00 P.M.
*La suscripción debe estar pagada para realizar el canje de planilla.

45
ANIVERSARIO
NOROESTE

Exclusivo Suscriptores



CULIACÁN

HOY

06:16 SALIDA 17:28 PUESTA

33° 18°
Máxima Mínima

Humedad: 60%
S. Térmica: 24°

DÍA FRESCO

Será un viernes con nublados y una notable baja en las temperaturas en la capital sinaloense.



Ayer, las familias culiacaneses acudieron a visitar a los angelitos a los panteones.

Foto: Noroeste / Verónica Peraza

Visitan a sus 'angelitos'

'A un hijo lo quieres siempre'

Cientos de familias de Culiacán acuden a los panteones a rendir tributo a sus niños que fallecieron

“A un hijo lo quieres siempre, si hubiera sido un mes, si hubiera sido un parto prematuro, siempre te acuerdas”.

Elvia Medina
Madre de familia

ANTONIO OLAZÁBAL

Hace 22 años, Elvia Medina perdió a su niña cuando apenas tenía 10 días de nacida.

En este Día de los Angelitos cientos de familias acudieron al Panteón Civil a rendir tributo a los niños que fallecieron. Los culiacaneses llevan flores, dulces y juguetes para quienes se fueron antes de que sus familias lo imaginaran.

Elvia platica que su niña hoy en día tendría 22 años, se imagina cómo sería ahora, aunque sólo la tuvo por 10 días, aún recuerda su rostro, sus sonidos y lo mucho que luchó para mantenerse con vida.

“Yo vengo a visitar a mi bebé que ya no está, tuviera ahorita 22 años, murió de 10 días de nacida de insuficiencia cardiaca”, comparte Elvia.

“No se me olvida, cada rato me acuerdo de ella, lo tuve poquitos días pero a un hijo lo quieres siempre, si hubiera sido un mes, dos, si hubiera sido un parto prematuro que fue mi caso, siempre te acuerdas”, recuerda.

Menciona que era su segundo hijo, ya tenía en ese entonces un niño de un año, al nacer la nombró Diana Laura.

Cuenta que la relación con su esposo se complicó a raíz de la muerte de su pequeña.

“Fue bastante complicado la verdad, casi casi a nada de separarnos y cosas de esas... se salió adelante con mucha plática, al final de cuentas teníamos otro niño que nos necesitaba”, señala.

A las 41 semanas de gestación, Noemí perdió a Victoria Noemí Noriega Vargas tenía 41 semanas de embarazo cuando un día dejó de sentir a su hija victoria, ese día acudió al hospital, para que le dijeran que su hija falleció.

“Ya tenía 41 semanas, nada más estaba esperando los dolores ya para tenerla, pero de un repente se dejó de mover y fui al Seguro, porque niño que no se mueve es que algo está mal”, recuerda.

Dice que una semana antes de que perdió a su pequeña le dijeron que todo estaba bien, además de que era un embarazo sin problemas, sin embargo, de un momento a otro, un infarto acabó con la vida de quien sería su segunda hija para la joven de apenas 26 años de edad.

“Llegué, me revisaron todo y lo que me dijeron es que ya había fallecido de un infarto fulminante, porque el corazoncito de ella se le miraba destruido”, comparte.

22

Años tendría la hija de Elvia

Se 'estrena' Alcalde en Cabildo

Pueden decir misa si quieren: Jesús Estrada

GABRIEL MERCADO

Para el Alcalde de Culiacán Jesús Estrada Ferreiro durante su toma de posesión como Presidente Municipal no existió caos por tráfico vehicular, fue culpa del anterior Cabildo que se taparon las calles en este acto y no es obligación informar todo lo que se haga en el Ayuntamiento a la ciudadanía.

Estas fueron parte de algunas expresiones que brindó a los medios de comunicación tras concluir la primera sesión durante la cual se instaló el Cabildo y donde se dio un intento de sacar a los periodistas ahí presentes, y se cerraron las puertas para evitar entrar otros reporteros que iban arribando al salón en Palacio Municipal, bajo el pretexto que se había llenado el lugar.

En rueda de prensa, el Alcalde dijo que desconocía porque se les había intentado sacar, para después aducir que no era su responsabilidad informar todo lo que se hiciera en las sesiones de cabildo, fueran estas ordinarias o extraordinarias.

“Y no es obligación estar difundiendo al pueblo o a la prensa lo que estamos haciendo, se lo informamos cuando ya hayamos hecho el evento para informar resultados”, dijo.

Luego se eximió de toda responsabilidad por el cierre de la avenida Álvaro Obregón para el acto oficial de su toma de protesta como Alcalde, señalando que él sólo hizo la petición al anterior Cabildo, pero fue este quien tomó la decisión de aprobarla.

“Quien determinó que el evento fuera por la avenida

No es obligación informar todo lo que se haga en el Ayuntamiento, advierte el nuevo Presidente Municipal

“Y no es obligación estar difundiendo al pueblo o a la prensa lo que estamos haciendo, se lo informamos cuando ya hayamos hecho el evento para informar resultados”.

Jesús Estrada Ferreiro
Alcalde de Culiacán

Obregón fue el Cabildo saliente, yo sólo hice una solicitud, y el Cabildo la aprobó”, afirmó para posteriormente negar que se diera tráfico vehicular por el bloque al paso vehicular por esa zona del centro de la ciudad durante 21 horas.

Después criticó a la prensa, afirmando que el acto había sido exitoso, aunque algunos medios “digan otra cosa”.

“A mí no me molesta, pueden decir misa si quieren, no puede ser posible que sigan negando lo que están viendo”, aseguró.

“Pueden seguir diciendo lo que quieran, están engañando a la gente de todas maneras”, añadió Estrada Ferreiro, pidiendo no hubiera hipocresías y que él “era muy claro”.

“Ha habido malos entendidos, ha habido distorsiones, ha habido cosas de buena o mala fe a lo mejor, pero yo les tengo nada en contra de ustedes, en contra de nadie”, acotó.



Con una desordenada primera sesión del Cabildo se estrenó la nueva administración.

Foto: Noroeste / Claudia Beltrán

Intentan sacar a reporteros

En la primera sesión de Cabildo, que es pública, encabezada por el morenista Jesús Estrada Ferreiro se intentó realizar sacando a lo reporteros que cubren la fuente.

Antes de la 11:00 horas reporteros de diversos medios de comunicación llegaron a cubrir la primera sesión de Estrada Ferreiro, sin embargo, se les pidió salir, planteamiento que fue rechazado, porque la ley establece que las sesiones son públicas.

Minutos antes de empezar la sesión, llegó una persona para hablar con los reporteros, presentándose como Vladimir Oviedo, después de pedirle se presentara, porque no se le conocía.

“Solamente que nos pueden hacer el favor de esperar a que concluya la sesión...”, pidió el responsable de Comunicación del

Ayuntamiento a los periodistas de la fuente.

Los reporteros mantuvieron su postura de no salir y en caso de que el gobierno utilizara la fuerza pública para sacarlos del salón de sesiones, el acuerdo era salir, sin caer en provocación.

El salón estaba lleno de personas externas, sin embargo, sólo se pedía a reporteros salir.

Las puertas de Cabildo a su vez fueron cerradas y a periodistas que llegaban a cubrir el acto no se les permitía la entrada aludiendo se había llenado el recinto y estaba cerrado por dentro.

Incluso los comunicadores fueron a la oficina de Presidencia a solicitar la entrada al menos desde otra área, pero no se brindaba respuesta, después de algunos minutos de iniciada la sesión se abrió el acceso principal.

ALCALDE DE CULIACÁN

Oficializa Estrada a su Gabinete

CLAUDIA BELTRÁN

Jesús Estrada Ferreiro oficializó parte de su Gabinete que lo acompañará en los próximos tres años del Gobierno municipal de Culiacán.

En la primera sesión extraordinaria de Cabildo, se aprobaron los nombramientos de secretario, oficial mayor y tesoro del Ayuntamiento.

En su primer acto como Alcalde la sorpresa fue que Ramón

Lucas Lizárraga no fue nombrado Secretario del Ayuntamiento, como así Estrada lo había anunciado en una conferencia que dio el pasado 1 de agosto.

En el lugar de Lucas Lizárraga, fue nombrado Othon Herrera y Cairo Yarahuán; mientras Issel Guillermina Soto González, Tesorera; y Alejandro Amézquita Villaseñor, Oficial Mayor.

En la conferencia del 1 de agosto, el Alcalde mencionó que Lucas Lizárraga sería su

Secretario y Cairo Yarahuán, secretario de la Presidencia y Coordinación de Asesores, sin embargo, Cairo Yarahuán quedó en el lugar de Lucas.

Entrevistado vía telefónica, Lucas Lizárraga mencionó que si no está en el Gabinete de Estrada Ferreiro no significa que exista algún rompimiento con el Presidente Municipal.

Mencionó que decidió no acompañarlo en su gobierno para estar habilitado para ocupar



Foto: Noroeste / Alejandro Escobar

Inicia Estrada Ferreiro con sorpresas al nombrar parte su Gabinete.

un cargo en el gobierno federal.

“Desde hace días yo le expresé al Presidente que mi deseo era acompañarlo hasta este día, pero como yo estaba trabajando algunos programas para

el municipio, pero que quería quedar libre en cuanto al compromiso de ocupar algún cargo público oficial”, señaló.

Aseguró tener otros ofrecimientos en el ámbito federal.